

MESA REDONDA

LOS LÍMITES DEL IMPERIO. UNA ARQUEOLOGÍA COMPARADA



En 1527, 1567 y 1626 se fundan respectivamente los fuertes de Sancti Spiritu (Argentina) y San Juan (EEUU) y la colonia de San Salvador de Quelang (Taiwan). De la mano de sus excavadores conoceremos los resultados de las intervenciones arqueológicas realizadas en estos tres yacimientos emblemáticos de un siglo en el que la Corona expandió sus límites más allá de lo imaginable y cuyas consecuencias modelaron la historia de la humanidad en la Edad Moderna.

Presenta:

Pedro Díaz-del-Río (Instituto de Historia, CSIC)

Participan:

Sergio Escribano (Universidad del País Vasco) "Esencias coloniales desde los márgenes. El ejemplo de la colonización temprana del Río de la Plata".
Robin A. Beck (University of Michigan) "Joara and Fort San Juan: Colonial Encounters at the Berry Site, North Carolina".

María Cruz Berrocal (Universität Konstanz) "El mundo global: la colonia española de San Salvador de Quelang, Hoping Dao, Taiwán"

<http://www.man.es/man/actividades/cursos-y-conferencias/20161221-limites-del-imperio.html>

**MIÉRCOLES, 21 DE DICIEMBRE
18:00 HORAS**

SALA DE CONFERENCIAS
MUSEO ARQUEOLÓGICO NACIONAL
C/ SERRANO 13, MADRID

MAN MUSEO
ARQUEOLÓGICO
NACIONAL

CSIC
CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS